



## Protokoll zur Gesamtvorstandssitzung

12.03.2025 um 19:30 Uhr findet im Sportlerheim

- Frank Michaelsen begrüßt die zahlreich erschienenen Mitglieder oder Vertreter des Gesamtvorstandes des TSV Aukrug sehr herzlich. Er berichtet zunächst von der Sitzung vom Ausschuss für Bildung u. Soziales der Gemeinde Aukrug. Hier wurde über einen Antrag für ein Basketballplatz zwischen Sportheim u. Freibad beraten. Der Ausschuss hat diesem zugestimmt. Jetzt liegt die Entscheidung bei der Gemeindevertretung hinsichtlich der Finanzierung u. Umsetzung
- Auch über die Feuchtigkeit im Kellerbereich des Sportheimes gab es Neuigkeiten. Die Sanierung soll auf den Weg gebracht und an Fachfirmen vergeben werden
- Für die Tartanbahn auf dem Spann liegt ein Angebot zur Erneuerung vorliegt vor. Die Gemeinde Aukrug hat die Zuschüsse dafür beantragt
- Dem Gesamtvorstand stellt sich Soeren Sievers als potenzieller Kandidat für die Aufgabe des 1. Vorsitzenden nach der Mitgliederversammlung vor, da Frank Michaelsen ja bereits seit längerer Zeit bekannt gegeben hatte, nicht noch einmal anzutreten
- Zur finanziellen Entwicklung des Vereins zeigte Christian über eine Leinwand die Mitgliederentwicklung von Januar 2023 bis heute. Die Zahlen belegen, dass sich der Mitgliederanteil sehr gut entwickelt hat und seit 2013 bis 2025, nach der Coronapandemie 2020 eine positive Tendenz aufweist. Derzeit hat der TSV 897 Mitglieder.
- Das Jahresergebnis 2024 wird mit einem Verlust von über 11.000,-- € Verlust aus dem laufenden Haushalt beziffert. Er legte damit dar, dass wir

an einer Erhöhung der Mitgliedsbeiträge wohl nicht herumkommen werden.

- Hinsichtlich der Kostenplanungen des Vereins für 2025 sind folgende Projekte vorgesehen:
  - 1..1. Errichtung zusätzlicher Flutlichtmasten auf dem Sportplatz
  - 1..2. Errichtung Wetterschutz für Jugend
  - 1..3. Sanierung Schützenkeller
  - 1..4. Sanierung/Umbau Garagen-/Schuppenanlage
  - 1..5. Evtl. Beteiligung oder Kosten durch die Sanierung der Tartanbahn
  - 1..6. Moderne Internetpräsenz
  - 1..7. Trainerausbildungen unterstützen
  
- Soeren informiert das Gremium über den aktuellen Stand zur Erstellung eines Kinder- u. Jugendschutzkonzeptes des TSV Aukrug. Christian weist in diesem Zuge nochmal auf die Vorlage des Führungszeugnisses der Jugendbetreuer hin
  
- Im Anschluss stellt er die bereits bekannte Planung zu den Beitragserhöhungen für die Mitgliederversammlung vor, die in diesem Zuge auch eine Änderung der Beitragsordnung erforderlich macht. Dieses Anliegen findet die Zustimmung des Gesamtvorstandes.
  
- Austritte sollen zukünftig zum Quartalsende erfolgen. Dabei ist dies nur umsetzbar, wenn der Kassenwart 2 Wochen davor Kenntnis hat
  
- Carsten Klug geht auf evtl. Satzungsänderungen des TSV Aukrug ein. Er weist darauf hin, dass Konten von den Sparten gebildet werden, die nicht im Sinne des Vereins sind und damit satzungsgemäß nicht erfasst werden. Auch ist derzeit die Organstruktur nicht optimal, da sich mit dem Gesamtvorstand, der sich aus der ehemaligen Spartenversammlung gebildet hat, häufig nicht zeitnah gehandelt werden kann. Weitere Punkte sind das Jugendkonzept, die Internetseite des TSV und die Öffentlichkeitsarbeit des Vereins. Er plädierte dafür, dass Personen, die den geschäftsführenden Vorstand unterstützen könnten zu einem Gesamtvorstand zusammengefasst werden, wobei der jetzige Vorstand durch zwei zu wählende Beisitzer ergänzt wird. Auch die seit längerer Zeit nicht durchgeführte Wahl eines Jugendwartes und eines Jugendvorstandes ist zwar satzungsmäßig erfasst, jedoch bisher nicht so umgesetzt worden. Er plant daher eine Überarbeitung der Satzung durch den geschäftsführenden Vorstand bis zur anstehenden

## Mitgliederversammlung.

- Lisa Marquardt bemängelte, dass der Boxberg-Cup (Fußballturnier) verhindert hat, dass das Kinderturnen vor dem Turnier stattfinden konnte und anschließend lagen noch Splitter aus Plexiglas herum. Die anwesenden Fußballer nehmen das auf, um es zu klären und dies im kommenden Jahr besser zu organisieren
- S. Käter von der Tennissparte weist auf ein großes Jugendturnier im Sommer auf der Tennisanlage hin
- Die Vertreter der Fußballsparte geben bekannt, dass die Endspiele der Fußballjugend am Pfingstwochenende stattfinden werden
- B. Radtke und die Volleyballer sehen einen hohen Sanierungsbedarf der Sporthalle der Gemeinde Aukrug. Bei stärkeren Regenfällen läuft Wasser von der Wand bis auf den Hallenboden.
- Am 29. Juni diesen Jahres findet bei der Boulesparte ein Spaßturnier statt. Zudem ist eine Sanierung der Bouleplätze notwendig, Kostenpunkt dafür wären 750,-- €. Dies ist allerdings bereits in der Kostenplanung für 2025 berücksichtigt, wie Christian bestätigen konnte.
- Tanja Klug hört als Pächterin des Sportheimes zum 31.05.25 auf, bisher gibt es nur noch einen potenziellen Bewerber dafür
- Christian bittet um die Spartenberichte für 2024 bis zur Jahreshauptversammlung